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Nicht verzagen - Geduld haben 

Meine Kinder, viele Menschen sind ungehalten, wenn das, was sie gerne möchten, nicht sofort klappt. Bei 

vielen weltlich-orientierten Menschen ist die Denk- und Handelsweise völlig anders als bei euch, Meine 

Kinder und deshalb ist es auch für euch schwierig, diesen Menschen zu sagen, dass es noch andere Dinge 

zwischen Himmel und Erde gibt und z.B. das TV Programm oder ein Sportereignis eben nicht eine hohe 

Wichtigkeit darstellt. Wer von euch weit entfernt von seiner weltlichen Familie oder Verwandtschaft lebt, 

hat oftmals große Probleme, sich für die Zeit des Besuches oder Urlaubs bei ihnen, dort wohlzufühlen. Zu 

groß sind die Differenzen in sehr vielen Bereichen. Deshalb empfehle Ich euch, euch überwiegend mit den 

Menschen abzugeben, die euch gut tun und nicht mit denen, welche euch permanent Energie und 

Lebenskraft entziehen. Euer VATER, der immer bei euch ist und euch auch leitet und führt, wenn ihr es 

denn möchtet. Amen. 

 


